
2017～2018年度 R Iテーマ 

【第1404回例会次第(2017年8月第1週)】 

7月24日のMakeUp後の出席率 80.33％ 

No．1362 

【第1403回例会記録(2017年7月第5週)】 

日時：2017年7月31日(月) 12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

出席率  64名[内免除2名] 中 41名 66.13％ 

ビジター 0名  

米山ＢＯＸ ２，１１４円（累計 ７，１７１円） 

RI会長 :ｲｱﾝH.Sﾗｲｽﾞﾘｰ.(ｵｰｽﾄﾗﾘｱ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 池上正(倉敷南) 

 会長：吹野正和 幹事：音田猛 雑誌･会報：谷川洋二  

ロータリー： 

変化をもたらす 

１. 開会点鐘             

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

5．坂口申太郎君 挨拶 

6．幹事報告 

  Ａ．例会変更のお知らせ           ビジター受付 

    米子中央RC…8/10（木）移動例会      あり   

     米子RC…8/11(金)休会            なし 

    境港RC…8/15(火)休会            なし 

    米子東RC…8/16(水)休会           なし 

    米子中央RC…8/17(木)休会         なし   

7．委員会報告 

  Ａ．親睦・出席委員会 

     出席報告・スマイル発表・ファミリーの日 

   Ｂ．その他 

８．地区雑誌・広報委員長会議報告   谷川洋二委員長 

10．閉会点鐘 

  

   【次回(第1405回)例会のご案内】 
   8月21日(月) 12：30～米子全日空ホテル 
   【午輪句会講評】 中村夢窓 会員 

【卓話】「鳥取県経済同友会とこの地域について思うこと」 

                           松村順史 会員 

 経済同友会は日本商工会議所、経団

連と並ぶ規模で経済三団体と呼ばれてお

り、企業経営者が個人で参加し、国内外

の経済社会の諸問題について考え、提

言しています。鳥取県内では約230社、こ

のうち西部では120社で活動し、11の委員会構成で各テーマ

を持ち、いろいろな地域活性化に結び付く活動を行っていま

す。活動内容は、ＣＣＲＣ（定年後の高齢者を対象とする米

国・介護制度）、農業を通じての経済活動、米子高専・米子

西高などと連携した教育、ハブとスポークを応用した地域活

性化、インバウンド関連事業、鳥大などの医療との連携、尼

崎市などの業種を超えた女性活用化、来年迎えます大山開

山１３００年との連携などを取り組んでいます。 

 また、来年１１月には、経済同友会円卓会議、再来年には

西日本経済同友会など米子での開催を計画しています。 

 基本理念には、職業人としての活動を中心として考えてい

ますが、次には地域社会の活性化を考えています。又、現在

会長として３年目に入っていますが、秦野前会長を初めとし

た諸先輩の会長を範として、最低でも３期６年は努めることに

なっていますので、皆様と一緒に考え、力一杯活動していき

たいと思いますので宜しくお願いします。 （片山良孝 記） 

お 知 ら せ  

・定例理事会…8/7（月）13：30～米子全日空ホテル 

・井上ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会 

        …8/7（月）18：30～米子全日空ホテル 

・例会休会…8/14(月）定款８条により 

・米子南RC懇親ｺﾞﾙﾌ会…8/27(日)大山平原ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 

・ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問…8/28(月）12：30～米子全日空ﾎﾃﾙ 

日時：2017年8月7日(月)12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

9．【卓話】 「これからの街づくりについて」 

       米子市長 伊木隆司 氏 

スマイル  

 金山博眞会員…熱い夏の２日間、第44回米子がいな祭

を盛大に開催することができました。皆様のご協力に感

謝致します。ありがとうございました。 

 松村順史会員…卓話をさせて頂く事となりました。 

 音田猛会員…7/25、2017「木の勉強会」をＮＨＫ、

中海テレビで7/28、米子高専との「環境共生型ものづく

りデザイン教育」で下刈り作業を行い中海テレビニュー

スで放映されました。 

 奥田義人会員…ちょっといいことがありました。 

 6月100％出席表彰者 

事務局 盆休み…8/11（金）～16（水） 

～会員増強・新クラブ結成推進月間～ 


